

ANA EJECUTARÁ TRES ESTUDIOS PARA PROTEGER FAJAS MARGINALES EN LA CUENCA DEL RÍO MAYO

La Autoridad Nacional del Agua (ANA), a través de la AAA Huallaga y en coordinación con la ALA Alto Mayo, realizará tres estudios de delimitación y protección de fajas marginales en los ríos Mayo, Negro y Naranjillo, abarcando 72 kilómetros de intervención. Con una inversión de S/ 558,700.00, estos estudios se ejecutarán en mayo de 2025 con el objetivo de prevenir riesgos por inundaciones, proteger a la población y conservar los recursos hídricos en la región.

La iniciativa incluye modelamientos hidráulicos para actualizar y georreferenciar los límites de las fajas marginales, y contará con la participación activa de los gobiernos locales. Se estima que 30,256 personas serán beneficiadas directamente y 150,346 de forma indirecta, especialmente en el sector agrícola. Esta acción refuerza el compromiso de la ANA con una gestión integrada y sostenible del agua en la cuenca del río Mayo.



ANA FORMALIZA PRIMEROS COMITÉS DE USUARIOS DE AGUA EN LA PROVINCIA DE ALTO AMAZONAS – LORETO

En Yurimaguas, la **Autoridad Nacional del Agua (ANA)**, a través de la AAA Huallaga y la ALA Tarapoto, formalizó a seis Comités de Usuarios de Agua en Alto Amazonas, Loreto: Cunchiyacu, Sunipalya, Túpac Amaru, Nuevo Jaén, La Florida e Independencia. Esta formalización, parte del proyecto de implementación del Servicio de Agua para Riego en la margen derecha del río Shanusi, beneficiará a 1,365 usuarios y más de 2,148 hectáreas de cultivo, promoviendo un uso más eficiente y organizado del recurso hídrico para riego agrícola.

La ceremonia se realizó en el auditorio de **PEDAMAALC**, con participación de autoridades regionales y técnicos de la ANA. Los comités destacaron el acompañamiento técnico recibido, mientras que **PEDAMAALC** reafirmó su compromiso con la capacitación continua y el fortalecimiento de la gestión del agua en la región.



EPS - EMPRESA PRESTADORA DE SERVICIOS - MOYOBAMBA

"AGUA CLASES"

PROMUEVE LA VALORACIÓN DEL AGUA POTABLE EN ESCOLARES DE MOYOBAMBA



Más de 300 estudiantes de tercer grado de primaria de la **I.E. María Lizarda Vásquez** participaron en una charla audiovisual sobre la importancia del agua potable y su potabilización, en el marco de la iniciativa nacional "**Agua Clases**". La actividad fue organizada por la **EPS Moyobamba** y el **OTASS**, con el propósito de fomentar en los escolares una cultura de cuidado y uso responsable del agua. A través de dinámicas interactivas, los alumnos aprendieron sobre el ciclo del agua y su tratamiento, reforzando su compromiso con la sostenibilidad de los servicios de saneamiento y la protección del medio ambiente desde temprana edad.



DIRECCIÓN REGIONAL DE VIVIENDA, CONSTRUCCIÓN Y SANEAMIENTO



SAN MARTÍN IMPULSA PROYECTOS DE AGUA Y SANEAMIENTO EN CAYNARACHI



El Gobierno Regional de San Martín impulsa proyectos de agua potable y saneamiento en el distrito de Caynarachi, provincia de Lamas, con el objetivo de mejorar el acceso a servicios básicos y la calidad de vida de la población. A través de visitas de campo, se identifican fuentes de agua y zonas para implementar sistemas adaptados a cada localidad. En coordinación con la Municipalidad Distrital, también se recolecta información social y económica para asegurar que los proyectos sean viables, sostenibles y respondan a las necesidades reales de las comunidades.